Fecha Sección Página 22.11.2008 Primera - Opinión 10

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

EN ESTOS DÍAS, más de un alto funcionario federal y uno que otro gobernador comenzarán a sentir una ligera temblorina en las piernas... y no es para menos.

SEGÚN lo que se comenta entre los allegados a Los Pinos, la famosa "Operación Limpieza" va a sacar mucha más mugre que el detergente del "Chaca-Chaca".

SI MUCHOS se sorprendieron con las recientes capturas de funcionarios y mandos policiales por venderse al crimen organizado, la cosa se va a poner mejor, pues dicen que el siguiente golpe puede pegar en las altas, muy altas, jerarquías políticas... federales y estatales.

POR LO PRONTO, la espuma ya salpicó la puerta del gobernador de Nuevo León, **Natividad González Parás**, a través de la mención de su secretario particular en esta averiguación que lleva la **PGR**.

FALTA VER si la limpieza realmente llega al fondo o si nomás terminan escondiendo la suciedad bajo la alfombra.

EL JEFE DE GOBIERNO, Marcelo Ebrard, y el coordinador de los festejos por el Bicentenario de la Independencia y el Centenario de la Revolución en el Distrito Federal, Enrique Márquez, aplicaron aquello de que "el que ríe al último ríe mejor".

EL 15 DE SEPTIEMBRE tuvieron que guardarse el reloj monumental que compraron para hacer la cuenta regresiva al 2010 para darle paso a un aparato similar del gobierno federal.

LA IDEA era que se pondrían los dos aparatos

y que, mientras el federal llevaría la cuenta para el Bicentenario, el del DF se ocuparía del Centenario.

PERO, AHORA que se develó el reloj capitalino, se vio que finalmente lleva las dos cuentas... y que quedó bastante mejor ubicado en el Zócalo que el federal, que ya fue movido a un costado de la Catedral.

ORA SÍ QUE, en las celebraciones del 2010, el gobierno federal no le ha ganado una al del DF.

EL JERARCA cetemista Joaquín Gamboa Pascoe ya se parece a las estrellas de rock, que, antes de firmar cualquier contrato para dar un concierto, ponen por delante una lista de demandas y caprichos.

EN ALGUNOS estados cuentan que Gamboa exige que le pongan un **avión privado** como condición para viajar y participar en sus reuniones de consejo.

NI DUDA CABE de que la **CTM** ya no es lo que era antes... ¡Ahora está peor que nunca!



A DIFERENCIA de miles de capitalinos que prefieren guardar sus joyas para no atraer a los delincuentes, el secretario de Seguridad Pública,

Manuel Mondragón, no tiene el menor empacho en usar su reloj.

LA SEMANA pasada, el jefe de la policía traía un reloj de pulsera marca Bulgari modelo Diagono Professional Chronograph con cuerpo de oro de 18 kilates y extensible de hule con oro con un costo cercano a los 269 mil pesos.

LO QUE NO queda claro es si Mondragón se siente seguro de que no lo van a asaltar por ser el jefe de la policía o porque es cinta negra cuarto dan de karate.

EN TODO CASO, no estaría nada mal que el resto de los capitalinos pudiera usar cosas valiosas sin miedo a ser atracado en cualquier esquina.



Página 1 de 1 \$ 18444.00 Tam: 212 cm2 ABOCANEGRA